

二十歳のつどい



1

1 月7日㊦、今年度二十歳を迎えた488人を対象に「伊達市二十歳のつどい」が開かれました。須田市長は「社会の中で自分の役割を明確にし、その役割を果たしていただきたい」と思います。そのために、物事の本質を捉えながら、新たな視点で世界を見つめる力を養ってください」と門出を祝い、奥山耀大さんと廣井桜子さんが誓いの言葉を述べました。このうち廣井さんは「これまで経験した多くの瞬間や人々との出会い、学びや成果は宝物。感謝の気持ちを持ち、未来に向けて情熱とエネルギーを注ぎたいです」と誓いました。

今年度は、ライブ中継も行い、出席できなかった人にも配慮した式となりました。

大人への一步を踏み出した皆さんを、心から応援しています。



2



4



3



5



6

▶紙面で紹介できなかった写真は伊達市公式 Facebook に掲載しています。



▶式の様子はアーカイブで見られます。



1. 誓いの言葉を述べる廣井桜子さん / 2. 旧友たちに出会い、笑顔でピース / 3. 実行委員会が企画した学生時代の映像などで感極まる / 4. 息ぴったりのポーズング！ / 5. 恩師との再会に笑顔があふれる / 6. 自撮りの二人を撮影。「笑わせないでください～！」

二十歳の抱負

駅前で飲食店を開きたいと思っています、栄養士の勉強中です。みんなが帰ってきたくなるようなお店を目指します。



梁川地域
おくやま しょうた
奥山 耀大さん

自分を支えてくれた方々に感謝の気持ちを伝えたいです。大人の自覚を持って何事にも挑戦してがんばりたいです。



月館地域
はんざわ あいり
半澤 愛里さん

仙台の大学に通い、建築系の勉強をしています。親に恩返しして、自立して仕事している姿を早く見せたいと思います。



保原地域
かんた たくみ
神田 拓海さん

家族全員がお酒好きで、お酒の醸造を学べる大学に行きました。自分が一から作ったお酒を公表して売ってみたいです。



伊達地域
よもぎた はやと
蓬田 隼人さん

管理栄養士の勉強中で、献立に追われています。自分だけでなく、人の心配もできて、余裕をもって行動できる大人になりたいです。



霊山地域
ささき あやの
佐々木 綾乃さん